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Botelho Expressa Preocupação com Incêndios no Pantanal
Incêndios no Pantanal

Márcio Eça  da Redação do rufandobombonews 

 

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Eduardo Botelho, manifestou na manhã desta segunda-
feira sua preocupação com os incêndios que têm assolado o Pantanal Mato-grossense. Em conversa com a
imprensa, Botelho revelou que ainda esta semana, antes da sessão ordinária de quarta-feira, ele se reunirá
com o deputado Carlos Avalone, presidente da Comissão de Meio Ambiente, e  do observatório criado para
monitorar as ações preventivas no Pantanal.Botelho destacou a necessidade urgente de discutir e avaliar as
medidas em andamento para prevenir os incêndios durante este período crítico do ano. Ele enfatizou que o
Pantanal de Mato Grosso do Sul já foi severamente afetado pelos grandes incêndios, e expressou
preocupação de que o fogo se espalhe rapidamente, causando danos significativos ao bioma do Pantanal em
Mato Grosso.

“Nós vamos convocar essa semana, antes da sessão o deputado Carlos Avallone, pois nós criamos um
observatório do Pantanal, especificamente pra isso, pra ele se inteirar sobre o que está acontecendo. Nessa
reunião, ele vai poder nos passar o que ele acompanhou e o que tem sido feito para coibir essas queimadas”,
declarou.


